
 

 

 

 

 

Reunión de la Comisión de Turismo y desarrollo económico. 

 

Regidora: Martha Cristina Jiménez Márquez 

 

Resumen: 

1.-Se reúnen integrantes de la Comisión con comerciantes de la zona centro. 

2.-Se comenta que se platicara con el delegado federal de la Secretaría de 

Comunicaciones y Transporte con el fin de conocer mas detalles del proyecto de los 

pasos a desnivel de la zona centro. 

3.-Se comenta que es necesario que el proyecto este coordinado con otras obras que se 

pretenden hacer en la zona centro como es la remodelación del centro histórico, 

transporte masivo y el proyecto de movilidad urbana. 

 

4.-Se comenta que los pasos a desnivel buscan beneficiar la industria, pero se debe 

elaborar un estudio sobre diferentes datos: los impactos positivos y negativos del 

proyecto, seguridad, creación de nuevos empleos, rehabilitación del centro, etc. 

5.-Se comenta que se pretende una inversión de mil millones de pesos para la 

construcción de los pasos a desnivel, cifra que se compara con mil doscientos millones 

que costaría mover las vías del ferrocarril del centro de la ciudad, resolviendo 

correctamente el problema del paso del tren por la ciudad.  
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